

Wir erklären in alleiniger Verantwortung, dass die von uns vertreibenden Produkte Korrektionsbrillenfassungen, gezeichnet mit unseren deutschen Marken MemoryTITAN® und McMerry® und mit dem Zeichen CE, zu Risikoklasse I (-nicht steril, keine Messfunktion) der Medizinprodukte gemäß der Richtlinie 93/42/EWG gehören.

Wir sind ein Importeur und Vertreiber. Unsere Produkte sind von dem von uns beauftragten Hersteller produziert. Der Hersteller ist CE-Zertifiziert und bei USA FDR registriert. Ein Foto vom CE-Zertifikat des Herstellers wird hier geliefert.

We declare under our sole responsibility that the correction spectacle frames of our distributing products -marked with our German brands MemoryTITAN® and McMerry® and with the mark CE - belong to the Risk Class I (-non sterile, no measuring function) of the MDR (Medical Device Regulation) according to the Directive 93/42/EEC.

We are an importer and distributor. The manufacturer we have commissioned produces our products. The manufacturer is CE certified and registered with USA FDA. A photo of the CE-Certificate from the manufacturer is provided here.

Berlin, 13.04.2021

Place and date of issue


Alpha Collection
Glärner Strasse 3
D-12205 Berlin, Germany
Tel. +49-30-8322 5031 Fax 030-8322 5032
www.alphacollection.com alpha.optics@gmx.net

Dr. Shuzhang HUANG
MDR verantwortliche Person
Geschäftsinhaber der
Alpha Collection